

新年のご挨拶



議長 生方 勇二

明けましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては、穏やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年は、元日に能登半島地震が発生し、その後も9月に追い打ちをかけるような豪雨災害など、能登地方では大変な一年でありました。改めて被災されました方々に、心よりお見舞い申し上げます。そして、一日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

さて、村では南村政が2年目となり、継続して実施している防災中枢機能を備えた複合施設（公民館と学校給食センター）や南小学校の長寿命化工事も、令和7年度内の完成を目指して順調に進んでおります。

また、関越道、駒寄スマートインターチェンジからの延伸道路も着々と工事が進み、令和8年度の完成が待たれます。その他、教育福祉・子育て支援などを中心とした新たな事業の実施と、職員体制の強化や各種行事の見直し等にも取り組まれております。

議会は、住民の立場に立って、村政執行の監視や政策の提言など、協力して住み良い村になることを目指し、今年もしっかりと責務を果たしてまいります。

今年が皆さまにとって素晴らしい年となりますようご祈念申し上げ、新年の挨拶といたします。

第2回！ ギインの素顔

12人に聞いてみた！

今年の抱負は



飯塚 久夫

今年の抱負は、村民一人一人の声に耳を傾けて村政に反映させ、公正公平な議会運営に努めて参ります。本年もよろしくお願ひいたします。



吉澤 浩一

村民の声を行政に届けることを選挙で申し上げましたが、本年も小さな声を逃さずお聞きし、村長に届けます。「初志貫徹」



浅見 隆

今年は防災中枢機能施設も完成予定。インターからのアクセスも良くなり、私も皆さまの生活がより良くなるよう努力します。



齊藤 将史

これまで、幅広い分野を取り上げ、実績を積んだと自負しています。今年、令和7年も同様、村に貢献できるように頑張ります。



須田 仁美

『やって良かった』を増やす。やらずに後悔するよりもやって後悔する。多くの人の話を広く聞き入れて、自らの意見を進化させる。



三俣 実

村初めての賀詞交歓会が開催され、会場ではステージ花が華やかに飾られていました。花や植物にふと目がいく、ゆとりのひと時を大切にしていきたいと思ひます。



波多野 佐和子

標高1194m(良い供養)の水沢山に月1回登る。ボランティア活動の継続と拡大。たくさんの人とふれあい、寄り添いたい。



小坂橋 尚

地域の皆さまと共に、今後に向けて寄り添い共に歩み、日々安全、安心な暮らしを！時代の変化に合わせ、より快適な環境を目指します。



生方 勇二

もっと住み良い榛東村になることを目指し、村政執行の監視や政策の提言など、今年もしっかりと責務を果たしてまいります。



善養寺 孝

村民と力を併せて安心・安全で素晴らしい一年になるように取り組んでまいります。本年もよろしくお願ひします。



清水 健一

皆さまの声を聞き、魅力ある村へ。議員としてさらに村の発展のために取り組んでいきます。



早坂 通

榛東村議会が、二元代表制における議会としての役割を、さらにさらに果たせるよう、残り少ない任期の間、力を尽くします。

※原稿は1月6日までに提出されたものです。